

いります。会計は行事が中止になつても、自治会費の集金から始まり、毎月の公民館維持費用の支払い等があり大変でした。前例踏襲ではなく費用削減と業務効率を改善の為、協議委員会での承認の下、方法を見直し、平日勤務がある私でも責務を果たせたと思つております。又、活動を通して、諏訪形内を回り、いろいろと知ることが出来ました。一年間ありがとうございました。

広報部長 嶋屋 ふみえ

春には、交通災害共済に一人でも多くの方に加入していただきました。そして、四月からは、月一回の広報を皆さんにお配りしています。

今年は、行事が中止になつてしまい残念な結果に終わってしまいました。皆様にはいろいろお世話になり助けていただきありがとうございました。

生活環境部長 吉見 謙治

今年度は、新型コロナの影響で今まで我々が経験したことのない状況になつております。自治会活動においても、様々な出来事が中止になり大変残念な一年となりました。

生活環境部も同様で活動を自粛する中、自治会員の皆様担当役員の皆様のご理解ご協力のおかげで、毎月の資源回収、秋の河川清掃、違反ゴミの対応と処理、環境美化活動で出た草や木、泥などの処理を市に依頼するなど、大変な作業もありましたが、無事行うことができました。

ご協力、ご協力いたしました皆様には、心より感謝申し上げます。また、ゴミに関する問題点として分別がされていない、不法投棄、無記名、他の地区からの持ち込み、収集日前日に出すなど、今後の対応、対策が課題となりました。

ルールを守らない方がいるために、多くの方がご苦労されています。より一層のご理解ご協力を願い致します。

土木部長 田平 和彦

令和二年、初めての協議員として不安ばかりが先行します。タートした一月でした。二ヶ月、私はもとより皆緊張し、会話もなく進んでいました。まさかこうなるとは…。

新型コロナが広まり、暫くは会議も月一になり、催しも中止になつて、どの様な形で自治会に貢献出来るかと思つばかりでした。その後少しほ落ち着いてきて、自治会のゴミ集積所の修理や草刈等が出来るようになり、会議も月二回に戻りました。

本来ならとても忙しい一年を過ごして、いたのでしようが、私も含め自治会員、市、県、全国の人たちが皆自粛したのですから仕方がないと思つ直しました。ですが、一番の犠牲者は子供たちだったと思います。

私は、土木部長の仕事として諏訪形内の道路水路等を回つて、改修等の要望を出させていただきました。あと残り僅かですが頑張つていきたいと思つります。コロナ前の日常に戻ることを願うばかりです。

社会部長 濱村 理

昨年の暮れに協議員を受け、社会部長の仕事をやることになり、今年一年は大変忙しくなるかなと思つております。一月の初めから引継ぎ等の会議があり、二月から自治会交流親睦会の協議が始まりました。三月、四月といろいろな打ち合わせをしてきましたが、皆さんもご存じの通り二月末にコロナウイルスが流行りだし、四月中旬に緊急事態宣言が発令されました。五月末には解除されましたが、社会部が行う予定の行事が中止になつてしましました。

また、公民館の行事も中止となり協力も出来ませんでした。来年は楽しい行事が出来るようになればと思つます。

安全部長 清住 裕二

今年一年安全部長を務めさせていただきました。安全部では地域内点検、カーブミラー・防犯灯の点検を行い、春と秋に金窓寺川周辺及び深町橋の草刈りがあり、毎年大勢の皆さんに協力して頂きましたが、今年はコロナ禍のため協議員のみで行いました。少人数での作業はとても大変で、を感じました。今までご苦労頂いた皆様に感謝申し上げます。

正副自治会長、協議員の皆さんと協力して自治会活動ができましたことは私にとって貴重な経験となりました。皆様ご協力ありがとうございました。

管理部長 飯嶋 千恵子

不安で始まつた一年でした。公民館の利用にあたりましては、皆様のご協力ありがとうございました。安全にご利用いただきました。今年はコロナ禍で使用ができない日々が続きました。ブロック、二ブロックの方は来年よろしくお願ひします。皆様には色々お手数をおかけしました。助かりました。お声もかけていただきうれしかつたです。一年間本当にありがとうございました。協議員さんありがとうございました。

福祉部長 岩崎 晴子

福祉部長を何も分からぬままお引き受けし、サビ付いた頭の働きと体力をフル活動させ皆様方の多くのお力を借りし、何とか一年が終わりに近づいてきました。

今年は、コロナ禍で福祉部の最大の行事である寿賀の会が、楽しくお集まり頂く事が出来なくなつてしまい残念でした。私自身としては、今までいかに多くの方々のお力で、この諏訪形の地に穏やかに住んでこられたかを再認識しました。これからも、優しく住み良い諏訪形地区が続きますよう、私も心して生活していきたいと思つます。

地域部長 柳澤 寿美

主な活動である坪八菜園事業は通年同様に行われました。が、今年は様々な行事が中止され、地域の皆様と関わる場面も減り、個人的にはとても残念でした。

今まで、野菜作りの経験が全くない中、耕作全体の管理を行い、野菜作りに携わり良い経験をさせて頂きました。地域の皆様のご協力を頂き、本当にありがとうございました。

編集後記

自治会員の方から通勤道路に樹木の枝がはみ出していて、交通の妨げになるから伐採して欲しいとの依頼があり、その土地の所有者不明の件、所有者が判明し、無事伐採できました。ご協力いただいた方に感謝申し上げます。